7. GV des Vereins Ehemaliger der Kantonsschule Olten

Speditive Versammlung und Buchvernissage "Mein liebes Griechenland"

pba. Kürzlich trafen sich die Ehemaligen der Kantonsschule Olten zur 7. ordentlichen Generalversammlung in der Kantonsschule Hardwald. Aufgrund der andauernden Corona-Situation fand die GV dieses Jahr im Herbst statt im Frühling statt. Nach einem kurzweiligen Apéro, natürlich unter Einhaltung der geltenden Regeln, folgte die Behandlung der statutarischen Punkte. Abgeschlossen wurde der gelungene Anlass, mit der Buchvernissage von Bruno Colpi und einem im Anschluss daran stattfindenden Apéro Riche. Ein herzlicher Dank gebührt Bruno Colpi sowie seiner Ehefrau Edith für die Vernissage sowie den offerierten Apéro.

Die Mitglieder trafen sich in aufgeräumter Stimmung zur Generalversammlung. Die Vereins-Co-Präsidenten, Esther Hüsler und Patrick Balz, führten flott durch die Versammlung. Die statutarischen Punkte konnten mehr oder weniger diskussionslos erledigt werden. In ihrem Jahresbericht blickten die Co-Präsidenten nochmals auf die wichtigsten Ereignisse des abgelaufenen Vereinsjahres 2020 zurück, dessen Höhepunkt eindeutig der Herbstanlass mit der Besichtigung des Fasnachtsmuseums Olten war. Das traditionell gestaltete Jahresprogramm wurde ebenfalls einstimmig genehmigt. Im Budget sind – ebenso traditionell – die Maturpreise für die beste Matur und die besten Maturarbeiten, eine Samichlaus-Überraschung für die jüngsten Schüler und der Herbstausflug geplant. Es lässt auch Platz für die Unterstützung kultureller Anliegen der Schule. Statutengemäss sind auf Antrag auch Beiträge an Schulaktivitäten für finanziell schwächer gestellte Schülerinnen und Schüler möglich. Aktuelle Details zum Vereinsgeschehen und weitere Informationen zum Verein können laufend auf dessen Homepage unter www.ehemalig.ch in Erfahrung gebracht werden. Beitrittserklärungen sind unter der E-Mailadresse ehemalige@kantiolten.ch jederzeit möglich.

Im Vorstand gab es keine Änderungen. Damit hat der Vorstand weiterhin folgendes Gesicht: Co-Präsidenten: Esther Hüsler und Patrick Balz, Olten; Vizepräsident: Thomas Fürst, Olten; Aktuar: Thomas Saner, Olten; Kassier: Marc Kiener, Hägendorf; Vertreter Schule: André Schmid, Aarburg, und Ueli Trautweiler, Olten. Die Revisoren heissen: Eugenio Tura und Verena Keusch.

Beim Apéro Riche wurde weiter engagiert über die Baustelle Kantonsschule sowie die selbst erlebte Schulzeit diskutiert.